

1. Wie schnell muss ein 60 Kilo Mann übers Wasser rennen, damit der nicht untergeht?
2. Der Kreis ist eine runde Linie, bei der man nicht weiß, wo sie anfängt. Und ein Kreis muss überall rund sein, auch in den Ecken!
3. Eine Acht und eine Null spazieren durch die Wüste. Plötzlich fragt die Null die Acht mit-leidig: „Wie kann man bei dieser großen Hitze bloß einen Gürtel tragen?“
4. Ein Kunde kommt in einen Milchladen: „Ich möchte ein Kilogramm Milch.“  
Milchmann: „Milch wird nicht gewogen, sondern gemessen.“  
Kunde: „Gut, dann geben Sie mir einen Meter!“
5. Zwei Mathestudenten treffen sich: Student 1: „Wie spät ist es?“  
Student 2: „Donnerstag.“  
Student 1: „So genau wollt ich's gar nicht wissen. Nur ob Sommer oder Wintersemes-ter...“
6. Warum können Piraten keinen Kreis berechnen?  
Weil sie Pi raten!
7. Der Chefkoch erklärt seinem Lehrling: „Also, du nimmst zwei Drittel Wasser, ein Drittel Sahne und ein Drittel Brühe und dann...“  
Unterbricht der Lehrling: „Chef, das sind doch dann schon vier Drittel.“  
Darauf der Chefkoch zornig: „Mensch, sei doch nicht so umständlich, dann nimmst du halt einen größeren Topf!“
8. Der Vatikan ist etwa 0,5 Quadratkilometer groß. Das ergibt zwei Päpste pro Quadratki-lometer!
9. Wenn Null sehr groß ist, ist es fast so viel, wie ein bisschen Eins.
10. Wie oft kann man 7 von 83 abziehen und was bleibt am Ende übrig?  
Man kann so oft wie man will 7 von 83 abziehen und es bleibt jedes Mal 76 übrig.